

L'Axonais - 27 août 2015

**MONTBAVIN** 

## La restauration du lavoir de Montarcène se poursuit grâce à Axo'lidarité



Les bénévoles ont débroussaillé le site

L'association Axo'lidarité, attachée à la sauvegarde du patrimoine local, poursuit depuis de nombreux mois son projet de restauration du lavoir de Montarcène, en piteux état. la site est à nouveau investi par les bénévoles de l'association qui l'ont débroussaillé. Puis conjointement avec les élèves du collège Louis Sandras d'Anizy-le-Château, des adolescents du territoire des Vallons d'Anizy et des patients de l'Etablissement Public en santé mentale de Prémontré et sous la maîtrise d'œuvre de Jean Lavoine, il s'agira de restaurer en profondeur l'édifice. Cela passera par le fait de Fédérer toutes ces bonnes volontés autour d'un projet commun.

Les jeunes devraient retirer des professionnels un certain savoir-faire notamment en matière de travail de la pierre de taille, de la charpente, de la couverture, de la maçonnerie et de l'aménagement paysager. Un important travail attend encore les bénévoles de l'association présidée par Bernard de Gaspari.